

**Bericht der Sachkommission BSS zum Bericht des Gemeinderats zu den beiden Anzügen Annemarie Pfeifer und Kons. betreffend familienergänzende Betreuung und Christine Locher-Hoch und Kons. betreffend Tageskindergarten (Vorlage Nr. 845)**

---

**Bericht an den Einwohnerrat**

Die Sachkommission hat den Bericht des Gemeinderats zu den beiden oben genannten Anzügen in ihrer Sitzung vom 24. Oktober 2005 beraten und sich dabei durch den zuständigen Gemeinderat Willi Fischer und die Produktverantwortlichen Rolf Kunz und Gertrud Perler informieren lassen. Dem Einwohnerrat wird über die Diskussion der Sachkommission anlässlich seiner Novembersitzung mündlich berichtet werden.

**Antrag der Sachkommission**

Die Sachkommission BSS beantragt dem Einwohnerrat aufgrund ihrer Zustimmung zum Inhalt des Berichts des Gemeinderats, das Neukonzept zur Kenntnis zu nehmen und die beiden Anzüge abzuschreiben.

Riehen, den 24. Oktober 2005

Der Kommissionspräsident:



Heiner Wohlfart